



MÄRZ

Ist's an Mariä Verkündigung schön und rein,
So soll das Jahr sehr fruchtbar sein.

Nach dem langen Frost und Schnee des Winters regt es sich endlich an allen Ecken und Enden in der Natur. Der Winter tritt seinen Rückzug an und der Frühling naht. März heißt für den Gärtner: Allgemeine Mobilmachung. Nun hat die eigentliche zielbewußte Arbeit zu beginnen. —

In den Warm- und Kalthäusern ist das Verpflanzen im vollen Gange und muß in der Hauptsache bis Ende des Monats beendet sein. Wenn die Sonne stärker wirkt, muß bei zarten Pflanzen schattiert werden. Tagsüber lüfte man nach Möglichkeit, damit die Wärme in den Häusern nicht zu hoch kommt und dadurch die Pflanzen verbrennen würden. In den Warmhäusern werden die Stecklinge in kleine Töpfchen gepflanzt.

Auch in der **Vermehrung** muß die Stecklingszucht eifrig betrieben werden und soll mit dem Ablauf des Monats alles für den Sommerbedarf bereit sein.

In den **Frühbeeten** setzen wir das Pikieren der Salatarten, des Frühkohlrabis und Selleries